Report des festivités: 30 ans en Alsace

1991 - 2021 : 30 bougies à souffler

Oui, déjà 30 ans que dure cette belle et noble aventure de notre Fédération en Alsace, il fallait juste y croire.

Aujourd'hui l'aventure continue avec de nouvelles ambitions, la première étant de réussir la semaine de manifestations du 7 au 12 septembre prochain, manifestations auxquelles vous êtes toutes et tous cordialement invités.



- Dimanche 15 mai 2022: Ouverture de la semaine de festivités par une randonnée musicale de parc en parc animée par la troupe des 2 Haches, buvette. Départ à 14h, 14h30 et 15h, Salle du manège à Haguenau. Nous vous attendons nombreux, venez découvrir les Vosges du Nord et les nombreuses curiosités de la Ville de Haguenau.
- Mardi 17 mai 2022 : Randonnée tout public, animée par le Théâtre des 2 Haches, à la découverte de la "Balade du Sandhaas" ; départ à 14h00 au Parc des Sports à Haguenau.
- **Jeudi 19 mai 2022**: Dans le cadre de l'année du handicap (reportée en 2022 suite à la pandémie), randonnée guidée et animée pour personnes avec handicap issues des structures spécialisées locales; départ à 14h00 au Parc des Sports à Haguenau.
- Vendredi 20 mai 2022 : Soirée des 30 ans de la FFRandonnée en Alsace en présence de Bri-



gitte SOULARY, présidente fédérale, ainsi que de très nombreux invités et partenaires. Conférence de Monsieur David Le Breton, professeur à l'université de Strasbourg, sur le sujet : « Marcher la vie... le goût de la randonnée ». La conférence sera suivie du verre de l'amitié. Début de la conférence à 19h30 au Foyer Capito, 42 rue Neuve à Haguenau (ouverture des portes à partir de 19h15)

 Samedi 21 mai 2022 : à partit de la salle des fêtes de Fort Louis, rando classique de 8 km le matin , buvette et restauration à midi, animation par les Sonneurs de Lichtemberg (cor des Alpes), rando commentée l'APM autour du Fort Alsace. Départ à 9h00; 14h00 et 14h30 à la salle des fêtes de Fort Louis

Renseignements au 06 30 95 12 08,

Jean Michel MALET, vice-président et responsable de l'organisation de cette manifestation.

30 ans de FFRandonnée